PAREJAS GAIS LISTAS PARA PONER LA FIRMIT*i*

SOPLADOS A GASARS E





azuniga@lateja.co.cr

El apoyo del presidente, Óscar Arias, a las uniones gais despertó la esperanza de varias parejas que saldrían sopladas a decir "sí, acepto" ante el juez, si pasa la ley en la Asamblea.

IGA

Es es el caso de Luis Paulino Vargas, catedrático universitario que vive desde hace ocho años con otro hombre, y reconoce que sus vidas darían un giro de 180 grados cuando puedan gozar de los mismos derechos de las parejas heterosexuales (hombre y mujer).

- ¿Cómo ve el apoyo público que Arias dio a las uniones civiles gais?

ARIAS DIO EL SÍ

El presidente, Óscar Arias, confirmó su apoyo a las uniones gais el martes y ayer lo hizo oficial en su conferencia de prensa semanal, después del consejo de Gobierno. "Todos los seres humanos nacemos, y no es por elección que decidimos la inclinación sexual que tenemos, eso viene dado por Dios y la naturaleza", manifestó el gobernante, quien además dijo que los sacerdotes también deberían casarse.



-Lastima que esperó hasta ahorita. Lo hubiera hecho tres años a trás, pero, como dicen, nunca es tarde cuando la dicha llega. Está bien que lo haya hecho (apoyarlos) porque no todos los políticos fomarian esa decisión; será que como ya va saliendo de la política...

- ¿En qué cambiaría su vida depareja si se reconocieran legalmente la unión?

Cambia en muchas cosas. Mi compañero, por ejemplo, se quedo recientemente sin trabajo, y a pesar de que yo cotizo desde hace muchos años a la Caja, no me es posible asegurarlo, por locual debemos recurrira un seguro voluntario para que, mientras él consigue empleo, esté cubierto por la seguridad social. Esto no le pasa a una pareja heterosexual, porque los conyuges tienen el respaldo uno del otro.

- ¿Cuánto tiempo tienen de vivir juntos?

De conocernos como 10 años, y de vivir juntos más o menos ocho y medio. Imaginese que si existiera el reconocimiento legal de nuestra relación, el aparecería como bene-

-Encasodequesenaconos

se nos dificultó. La casa está a nombre mío, cuando la voluntad es que esté a nombre de los dos.

- ¿Qué otras cosas legales lespreocupan?

- La pensión. Yo cotizo desde hace 28 años por trabajar en universidades públicas, y es un montón de plata que creo, seria justo respalde a mi pareja el dia que yo falte. Sin embargo, no es así.

- ¿Cree que reconocer las uniones entre personas del mismo sexo atente contra la familia?

-Ese es el argumentomenos valido que utilizan quienes no están a favor. Nosotros venimos de una familia, y deseamos tener una diferente a la que plantea nuestra sociedad, pero familia al fin y al cabo. Duele oír que nuestras parejas ponen en peligro las bases de la socjedad, nos retratan como monstruos, Eso es sencillamente una forma de discriminación.